

Unidos desde el inicio: hrt inmortaliza el vínculo Madre-hijo/a

La Orquesta Infantil y Juvenil del Teatro Regional del Maule recibió a su par de Curanilahue, en una instancia gratuita de formación.

El Hospital Regional de Talca (HRT) ha dado un paso significativo en la humanización de la atención materna, al implementar el estampado de placentas para todas las madres que dan a luz en el establecimiento. Esta iniciativa busca mejorar la experiencia del parto y fortalecer el vínculo entre la madre y su bebé.

El estampado de placenta es una técnica que permite crear una impresión única y personalizada de la placenta, órgano vital que nutre y protege al bebé durante el embarazo. Esta imagen, cargada de simbolismo y emoción, se convierte en un recuerdo tangible y significativo del proceso de gestación y alumbramiento.

“Estamos muy contentos de poder generar espacios que nos vinculen más con nuestros usuarios y sus familias”, señaló Claudia Bravo Triviño, matrona jefa del Departamento de Gestión de Matronería del HRT. “La recepción desde un inicio de los pacientes ha sido muy favorable, es algo que no se esperaban que pudieran obtener acá al interior de la institución porque no estaba dentro de nuestras actividades habituales”.

La implementación de este servicio gratuito fue dada a conocer a la comunidad hospitalaria gracias a las reuniones mensuales que comenzó a realizar en enero del presente año el equipo de matronería, un espacio de diálogo y

actualización donde se discuten temas relevantes para el quehacer de esta importante área en el hospital.

Margarita Salgado, matrona clínica de la Unidad de Parto y Preparto del HRT, explicó que el estampado de placenta se realiza de manera segura y respetuosa, siguiendo un protocolo institucional que garantiza la higiene y el cuidado de la placenta. “La placenta es un órgano vital que nutre y oxigena al feto in utero para su desarrollo durante su gestación, por lo tanto es una forma de simbolizar con el estampado la unión con su madre”, afirmó Salgado.

La iniciativa del estampado de placenta surgió a partir de una pasantía realizada por la matrona Margarita Salgado al Hospital de Curicó, lugar donde conoció esta significativa práctica. “En este momento que tenemos los materiales disponibles y todos los turnos ya están realizando el estampado, cualquier gestante que venga a nuestro hospital y declare su intención o su deseo de que se le realice, el matrón que está con ella en trabajo de parto, le consultará si desea su estampado.” concluyó la profesional.

El Hospital Regional de Talca se enorgullece de ofrecer este nuevo servicio a todas las madres que dan a luz en el establecimiento. Esta iniciativa se suma a otras acciones que el hospital ha implementado para promover un parto humanizado y respetuoso.

